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Bienvenue 
à Luxeuil-Les-Bains

La ville est connue pour ses thermes et son histoire

Mais aussi pour son calme et ses produits locaux

Bon séjour à Luxeuil-Les-Bains !
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Luxeuil-les-Bains est 
une ville située dans 
le département  
de la Haute-Saône,  
à la limite de la  
montagne des Vosges. 

LES GRIOTTES

LE PATRIMOINELES THERMES

LE PAYSAGE LE JAMBON
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L’office de tourisme
Vous pouvez trouver l’Office de Tourisme grâce  
aux panneaux de direction et aux logos

Les parkings
Dans Luxeuil-les-Bains, il y a plusieurs parkings  
pour les personnes possédant une carte  
de stationnement PMR. Le parking PMR  
le plus proche de l’office de tourisme  
est place de la baille. Ce parking  
est proche de l’office de Tourisme. 

L’Office de Tourisme vous accueille et vous aide à passer un bon séjour.
Vous pouvez y trouver des plans, des idées d’activités et de visites. 

Une personne vous accueillera dans l’Office du Tourisme
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Vous pourrez aussi trouver selon votre besoin : 

- Une boucle magnétique 

- Des guides touristiques faciles à lire et à comprendre 

- Un accès et un comptoir à la bonne hauteur.
- Une documentation à la bonne hauteur.

- Des documents en caractères agrandis 
- Une bande de guidage vers la banque d’accueil

Les services proposés par l’Office de Tourisme :
Dans l’office de tourisme vous pouvez :

- Vous connecter à Internet sans payer 

- Acheter vos tickets d’entrée pour certaines visites et activités

- Accéder à des WC adaptés 

- Nous pouvons vous aider à trouver un logement adapté

- Acheter des souvenirs et des produits locaux  
dans la boutique de l’office de tourisme.

L’accessibilité dans l’office

Dans l’office vous trouverez, pour tous :
- Un espace adapté et au calme 
- Des sièges pour vous asseoir
- Du personnel à votre écoute 
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Découvrir le patrimoine 

Il y a beaucoup de patrimoine à voir à Luxeuil-les-Bains.

Le patrimoine c’est ce que l’on possède du passé. 
Ce sont les églises, les châteaux, les maisons et d’autres bâtiments, qui 
ont été construits il y a longtemps.

En marchant dans la rue vous pouvez voir : 

LES THERMES :
À l’intérieur il y a une 
piscine d’eau chaude 
avec des jets d’eau. Les 
gens viennent ici pour 
se soigner ou se bai-
gner. 

LA TOUR DES 
ECHEVINS :
Il y a longtemps  
la Tour des Echevins  
était une Mairie. 
Il est possible de visiter 
la Tour. Il est possible 
et de monter tout en 
haut pour voir la ville de 
Luxeuil-Les-Bains.

LA BASILIQUE SAINT 
PIERRE – SAINT PAUL :
Une basilique est une 
grande église. À l’inté-
rieur il y a un bel orgue  
qui fait de la musique. 
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LA MAISON DU  
CARDINAL JOUFFROY :
Cette maison porte le 
nom de la personne 
qui a décidé de la faire 
construire. On la recon-
nait bien grâce à son 
grand balcon en pierre. 

LA MAISON  
FRANÇOIS 1er :
Cette maison a été 
construite pour abriter 
des commerces. Au-
jourd’hui, cette maison 
est connue car il est 
possible de passer en 
dessous à pied. 

L’ABBAYE SAINT  
COLOMBAN :
C’est un très grand bâ-
timent. Il y a longtemps 
des personnes venaient 
prier ici. Aujourd’hui 
c’est une école. 

LA MAISON DU BAILLI :
Il y a longtemps cette 
maison était un hôtel. 
Aujourd’hui, c’est une 
bibliothèque. Il y a aussi 
le musée Jules Adler. 
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Les musées

À Luxeuil-les-Bains, il est possible de visiter, selon les jours :

L’ECCLESIA : 
Il y a longtemps 
l’Ecclesia était une 
église et un cimetière.

LE MUSÉE  
JULES ADLER : 
Jules Adler était un 
peintre qui est mort 
maintenant. Il a habité 
à Luxeuil-les-Bains et à 
Paris. Il a fait beaucoup 
de tableaux. 

LE MUSÉE  
DU COMBATTANT DE 
LA HAUTE SAÔNE : 
Dans le musée il est 
possible de voir des ob-
jets et des documents 
sur les différentes 
guerres où les soldats 
français ont participé. 

LE CONSERVATOIRE 
DE LA DENTELLE : À  
cet endroit il est pos-
sible de voir des per-
sonnes fabriquer des 
vêtements, des bijoux 
ou de petits objets avec 
des fils. 
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Promenade et nature

LA RANDONNÉE :
Il est possible de faire 
de nombreuses prome-
nades sur Luxeuil-les-
Bains ou aux alentours. 
Des cartes sont dispo-
nibles à l’office de  
tourisme. 

ANJEUX ET LA 
SOURCE DU PLANEY :
Au village d’Anjeux, il y 
a la source du Planey. 
L’eau reste claire toute 
l’année. Là-bas, il est 
possible de faire une 
balade de 1h30.

LE PARC ANIMALIER :
Vous pouvez visiter le 
parc animalier à Fouge-
rolles Saint Valbert et 
voir des animaux dans 
la nature. 
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Informations pratiques
L’Office de Tourisme est ouvert toute l’année. 

Pour connaitre les jours et horaires d’ouverture, vous pouvez  :

ALLER SUR NOTRE SITE INTERNET
Site internet : www.luxeuil-vosges-sud.fr/

NOUS APPELER
Téléphone : 03 84 40 06 41 

NOUS ENVOYER UN MAIL
E-mail : tourisme@luxeuil-vosges-sud.fr 

Adresse : Office de tourisme
30 rue Victor Genoux
70300 Luxeuil-les-Bains

Ce guide a été transcrit en Facile A Lire et à Comprendre  
par Droits Devant 25

Association de Personnes Handicapées Intellectuelles
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